

令和2年5月1日

保護者様

沼津市立沼津高等学校
校長 清水 正信

大型連休中の生活について（お願い）

薫風の候、保護者の皆様方には御健勝のこととお喜び申し上げます。また、4月7日からの臨時休業措置に対し、御理解、御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため沼津市においては臨時休業措置が5月20日まで延期されました。家庭学習期間が延長されることへの不安もあるかと思いますが、お子様の心身の状態を把握し、家庭学習を充実させるため、下記のとおり御協力をお願い申し上げます。

また、お困りのことや相談したいことなどは学校へ遠慮なく御相談下さい。

記

1、家庭学習の充実

マナビジョンで指示されたロイロノートでのSHRや授業への参加をお願いします。各教科より課題が出されていますが、計画的な取組をお願いします。

また、学習についての相談や課題についての質問は、随時受け付けていますので学年部へお問い合わせ下さい。

2、心身の状態把握

- ・不要不急の外出を控え、規則正しい生活をするようお願いします。
- ・毎朝の検温と記録をお願いします。
- ・学校HPに掲載した「健康観察表」を御家庭で印刷して頂き、体温を記録して下さい。
「健康観察表」は学校が再開された際に提出をお願いします。
※御家庭にプリンタがない場合は、フォーサイト手帳等にメモし、再開後、学校で「健康観察カード」に転記して下さい。
- ・大型連休中、発熱(37.5度以上)が続く場合、また御家族に同様の症状が続く場合は、別紙「新型コロナウイルス感染症への対応」をご参照下さい。

3、学年部より

1年部

- ・4月下旬にお子様と電話面談を実施しました。今後も学校からの電話連絡に御協力をお願い致します。個人写真の撮影を終えていないため、今後ロイロノートに顔写真の提出をお願いする予定です。合わせて、御理解、御協力をお願い致します。

2年部

- ・修学旅行については、目的地を国内（九州・長崎方面）に変更し、調整をしています。詳細が分かり次第、メール等で御連絡致します。

3年部

- ・今までと全く違う生活を過ごす日々が続いています。今は何をすれば正解なのか、これから先はどうなるのか、分からないことだらけで不安になります。そんな中で高校3年生は次のステージを決める1年になります。どのような状況でも一步一步進むしかありません。進路探究1に「人のため」や「社会のため」に働きたい、という意見が多くみられました。そうなるために自分は今、何をするかを考えて日々を過ごして下さい。読書や筋力トレーニングも忘れずに。
- ・この非常事態で数か月前と社会情勢は大きく変わりました。高校3年生は当然の事、多くの皆さんが自分の進路に不安を抱いていることと思います。しかし、全国で状況は大同小異。入試も就職試験も全国規模なので、冷静に今やるべきことをやりましょう。休校措置を学力向上や弱点克服、進路情報収集の好機と捉えるか、単なる停滞期間とするかで休校明けのスタートとその後の進路決定に劇的な差が生じます。昨年度までの振り返りやポートフォリオの記録はできていますか。入試日程やオープンキャンパス開催日程などもずれ込む可能性が大きいので、古い情報は一度リセットし、情報収集をあらためて行ってください。(進路指導部)

4、その他

学校からのお知らせは、必要に応じて一斉メール、ホームページ等でお知らせします。御確認をお願いします。また、これまでに学校より出された文書等についてはHPより閲覧することができます。

担 当：教 頭 渡 辺
電 話：055-921-0805